
INFORMATIVO
Querétaro 

CENTRO

PÁGINA 4 PÁGINA 4

NICOLÁS LARCAMÓN ES EL NUEVO
TÉCNICO DE NECAXA 

JOSÉ EDUARDO DERBEZ LE
RESPONDE A SU PAPÁ POR DECIR
QUE VADHIR ES MÁS TALENTOSO

PÁGINA 2

Miércoles 27 de Noviembre de 2024www. cinoticiasmx.com

ANUNCIAN SERVICIO DE QROBUS
PARA LA FERIA QUERÉTARO 2024

INFORMATIVO
Querétaro 

CENTRO

El gobernador, Mauricio Kuri González, inauguró en la Unidad
Deportiva El Pueblito, en Corregidora, el torneo varonil y femenil
“Copa Valores” del Consejo Estatal Contra las Adicciones (CECA), el
cual tiene como objetivo incentivar una cultura del deporte y la
fraternidad en Establecimientos Residenciales, donde se atiende a
personas con problemas de consumo de sustancias nocivas para la
salud.

Durante su mensaje, el mandatario estatal expresó sentirse
orgulloso de asistir a un evento que refleja los principios que

definen a las y los queretanos: la valentía, solidaridad y
compromiso.

En este marco, reconoció a los integrantes de los seis equipos de la
rama femenil, y 14 de la varonil, quienes con su esfuerzo, dijo, se
han convertido en un ejemplo de cómo enfrentar los verdaderos
desafíos de la vida y aun así salir adelante.

El mandatario reconoció a los integrantes de los 6 equipos de la rama femenil, y 14 de la varonil.



AL OÍDO

La Agencia de Movilidad del Estado de
Querétaro (AMEQ) informó que las personas
que asistan a la Feria Internacional Ganadera
de Querétaro 2024, a realizarse del 29 de
noviembre al 15 de diciembre, podrán contar
con el transporte público Qrobús para
trasladarse.

El punto de encuentro será en el Centro
Cultural Manuel Gómez Morín, y de lunes a
jueves los autobuses comenzarán a salir a 

partir de las 15:00 horas y de viernes a domingo
desde las 12:30 horas.

En ambos casos, el servicio finalizará hasta que
no haya más demanda por parte de la gente.
Los traslados tendrán un costo de 17 pesos,
mientras que las y los usuarios del transporte
público que cuenten con el Bono Qrobus
podrán utilizarlo durante sus viajes a la feria.

La militante del PAN, Leonor Mejía,
encabezó la Entrega-Recepción del Comité
Directivo Estatal al nuevo dirigente de
Acción Nacional, Martín Arango, una vez
que fue validado el proceso de elección por
parte del Comité Ejecutivo Nacional de este
instituto político.

Leonor Mejía agradeció al equipo de trabajo
y secretarios que la acompañaron durante
su gestión, donde fue la primera mujer
electa como Presidenta del PAN en 

Querétaro.

“Todas las decisiones que tomamos en el
Comité Estatal del PAN fueron colegiadas y
consensuadas. Hoy entregamos un partido
fuerte, con finanzas sanas, estructura en los 18
municipios, con un gran trabajo en
capacitación y formación a la militancia. Un
partido que desde Querétaro le sigue
diciendo al país que sí hay de otra”, aseguró.
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El municipio trabajará en colaboración
con centros de rehabilitación para
abordar el fenómeno de personas en
situación de calle, en esta temporada
invernal, que ya invadieron el río en
avenida Universidad. ¿Será que con esto
baste para regular y poner en orden las
zonas donde pernoctan estas
personas?.

¿SERÁ?

EN LA MIRA 

Los traslados tendrán un costo de 17 pesos.

Se realizó el proceso de Entrega-Recepción con la expresidenta, Leonor Mejía.

En la mira y bajo la lupa están los
organizadores de la feria. Cabe
mencionar que, en este 2024, no son
empresarios queretanos; nos comentan
que vienen de Aguascalientes y tendrán
que ajustarse a las medidas de
seguridad impuestas recientemente por
las autoridades, para la diversión
nocturna.

El gran reto estará en el Teatro del
Pueblo y el Palenque. A diferencia de
antros y bares, donde la venta de alcohol
se corta a la 1:30 de la mañana, ellos
podrán continuar con sus espectáculos,
pero deberán garantizar un control
estricto. Esto incluye evitar que los
asistentes, antes del límite de horario, se
"pongan vivos" y compren varias botellas
para extender la fiesta hasta altas horas
de la noche.

Desde aquí, me atrevo a vaticinar que
veremos videos y fotos de personas
consumiendo alcohol en el Palenque
después de la hora permitida, lo que
seguramente generará el enojo de los
empresarios de bares y antros, quienes
sí deben cumplir estrictamente con la
reglamentación. Porque, al final, si no
hay un "piso parejo", ¿dónde queda la
equidad?. 



El juez determinó prisión preventiva justificada, en contra de la mujer.

Se tienen identificadas entre 30 y 34, tan solo en el centro histórico.

El presidente municipal de Querétaro,
Felipe Fernando Macías, anunció que
trabajará en colaboración con centros de
rehabilitación certificados, para abordar
el fenómeno de personas en situación
de calle durante esta temporada
invernal.

Y es que explicó que esta estrategia
busca regular y poner orden en las zonas
donde pernoctan las personas, con el
apoyo de instituciones estatales y del
Consejo Estatal contra las Adicciones.

“La intención es que las personas en
situación de calle que presenten
condiciones de salud mental o
problemas de adicciones puedan recibir
atención en centros certificados. Estos
serán aliados estratégicos, siempre y
cuando cuenten con los permisos
necesarios y operen conforme a la
normatividad”, señaló el alcalde.

Ya suman 14 denuncias contra la falsa
médico, que realizaba cirugías
estéticas sin contar con los estudios y
conocimiento para ello, utilizando
documentación falsa.

La Fiscalía General del Estado de
Querétaro (FGEQ) informó que la
mujer detenida por cometer estos
hechos fue vinculada a proceso, por
los delitos de usurpación de
profesiones y lesiones dolosas.

Como medida cautelar, el juez
determinó prisión preventiva
justificada, mientras se desarrolla la
investigación; de igual forma, otorgó
un plazo de tres meses para el cierre
de la investigación complementaria.
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Rumbo al Clausura 2025, equipos
del futbol mexicano comienzan a
mover sus piezas dentro de los
banquillos; en esta ocasión, Necaxa
hizo efectiva la contratación del
entrenador argentino, Nicolás
Larcamón, quien hace unos años
sonaba para Selección Mexicana.

Larcamón ya ha dirigido al Puebla y
León, por lo mismo, es un técnico
que cuenta con experiencia en
tierras mexicanas. Con este
entrenador, los “Rayos” esperan
llegar a mejores instancias en el
Torneo Clausura 2025, incluso
podrían soñar con llegar a liguilla. 

"Sabemos que esa pasión y entrega
que te distingue, será característica
de tu equipo. ¡Bienvenido a tu
nueva casa!", se lee en el
comunicado de X del club.

Luego de que Vadhir diera a
conocer que, en su faceta como
cantante se quitará el apellido
de su padre, Eugenio Derbez,
quien, lejos de molestarse por
esta decisión, dijo sentirse
orgulloso de él, afirmando que
era el “más talentoso de todos
sus hijos”.

Tras esta declaración, José
Eduardo Derbez, hermano de
Vadhir, revela su sentir ante las
palabras de su papá.

“Yo también siempre lo he
dicho. Yo no sé tocar la guitarra,
él sí; yo no sé tocar el tambor, él
sí. Sí, ¡cómo no! (cada quién
tiene sus dotes). No sé qué tan
lo suyo, pero sí, repartió más
para allá”, indicó.

JOSÉ EDUARDO DERBEZ LE RESPONDE A SU PAPÁ POR DECIR QUE
VADHIR ES MÁS TALENTOSO
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Será el tercer equipo en Liga MX que dirija el estratega.

En su momento, Eugenio Derbez aseguró que su hijo Vadhir era el más talentoso.
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